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Jayme Campos cobra que Flávia Moretti deixe o palanque e foque
na gestão

"O papel dela agora é trabalhar. Nada de ficar o dia inteiro só querendo acusar",

Redação do rufandobombonews 

O senador Jayme Campos, em entrevista ao podcast Pod Olhar, afirmou que não foi procurado pela prefeita
eleita de Várzea Grande, Flávia Moretti, para tratar da destinação de emendas parlamentares. Apesar disso,
destacou que não guarda mágoas, deseja sucesso à gestão dela e pontuou que é necessário "descer do
palanque" após o período eleitoral.

Ele mencionou que existem R$ 22,5 milhões já destinados para obras de pavimentação, mas que a liberação
depende da prefeitura apresentar os projetos necessários. Jayme destacou que sua postura política é marcada
pela altivez e pela ausência de rancor, respeitando diferenças ideológicas e partidárias.

O senador enfatizou a importância de uma gestão focada no trabalho real e sem distrações com redes sociais
ou acusações. "O papel dela agora é trabalhar. Nada de ficar o dia inteiro só querendo acusar", afirmou,
demonstrando estar à disposição para contribuir com o desenvolvimento de Várzea Grande.


